

WARTA

MILITER

Bersama Siswa SDN 1 Murtajih Serma Ach Gufron Tanam Ratusan Pohon Bintaro

Makruf - PAMEKASAN.WARTAMILITER.COM

Jun 11, 2022 - 21:11





PAMEKASAN - Babinsa Koramil 0826-06 Pademawu Serma Ach Gufron bersama SDN 1 Murtajih melaksanakan kegiatan penghijauan dengan menanam ratusan pohon Bintaro di Lapangan Kerapan Sapi dan Wisata Terpadu Burunan Murtajih (WTBM) Desa Nurtajih, Kecamatan Pademawu, Kabupaten Pamekasan, Sabtu (11/06/2022).

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian terhadap kondisi saat ini, dimana bumi mengalami pemanasan global, sehingga berdampak pada iklim yang tidak menentu.

Serma Ach Gufron selaku Babinsa Desa Murtajih bersama Babinkamtibmas, bersama-sama dengan SDN 1 Murtajih dan Mahasiswa dari Universitas Trunojoyo Madura (UTM) yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) melaksanakan kegiatan penghijauan.

Serma Ach Gufron mengatakan dengan menanam pohon bintaro selain untuk penghijauan, juga pohon bintaro banyak manfaatnya.

"Kita melaksanakan penghijauan dengan menanam sebanyak 200 batang pohon bintaro, selain untuk penghijauan, pohon ini juga banyak manfaatnya," tuturnya.

"Diantaranya manfaat dari pohon ini, yaitu buahnya dapat digunakan sebagai pengusir tikus, bijinya bisa digunakan sebagai minyak tanah dan bahan bakar alternatif, sebagai racun ulat grayak, sebagai bio pestisida, serta banyak lagi manfaat lainnya," lanjutnya.

"Kendati demikian buah pohon bintaro tidak dapat dikonsumsi karena kandungan racun cerbirin yang dapat mengganggu otot jantung manusia," jelasnya.

Sebagai Babinsa Desa Murtajih Serma Ach Gufron merasa bangga kepada pihak SDN 1 Murtajih serta peserta KKN dari Universitas Trunojoyo Madura yang peduli akan lingkungan yang ada di Desa Murtajih.

"Sebagai Babinsa Desa Murtajih saya merasa bangga dan mengucapkan terimakasih kepada teman-teman mahasiswa dari Universitas Trunojoyo Madura

dan Siswa-siswi SDN 1 Murtajih yang sudah peduli akan lingkungan di Desa Murtajih," ucapnya.

Kegiatan penghijauan tanam 200 pohon bintaro diikuti oleh Serma Ach Gufron Babinsa Desa Murtajih, Brigadir Hafifur Babinkamtibmas, H Bahar Kades Murtajih, Sakrani, Spd Kepsek SDN 1 Murtajih dan Mahasiswa KKN UTM. (makruf)